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「どうぞよろしくお願いいたします」 
 

校長 杉浦 芳則 
 

 本日は、PTA総会に御出席いただき有難うございます。また、日頃より本校

の教育活動へ多大なるご支援を賜りますことに、厚く御礼申し上げます。 

改めまして、本年度より本校の校長となりました、杉浦芳則でございます。

どうぞよろしくお願いします。私の教員生活は、今年で 33 年目になります。

また、文京区に勤めまして 19年目となります。教員生活の半分以上が文京区

で過ごしてまいりましたが、小学校への勤務は初めてとなります。気持ちは、

今年入学した 125 名の一年生と同じで、ドキドキワクワクしています。どう

ぞよろしくお願いします。 

さて、先週行われました全体保護者会と学年学級における保護者会に、大

勢の方々の御参会を賜りましてありがとうございました。全体会にて、学校

経営方針を説明させていただきましたが、今年度は「児童の未来を育む学校

づくり」を目標に取り組んでまいります。そして本年度は、文京区教育委員

会研究協力校の指定を受けておりますので、「深い学びを実現する授業の工夫」

という研究主題のもとに、2 年をかけて取り組んでまいります。本郷小学校

の児童が、未来に起こりうるさまざまな状況にも対応できる「思考力・判断

力・表現力」を、しっかりと身に付けさせる授業の工夫に取り組んでまいり

ます。 

また、これまでも様々な工事において、子供や保護者の皆様には大変御迷

惑をおかけしてまいりましたが、今後も本郷小学校へ入学する生徒の増加が

予想されるため、教室を増やす計画も進めて参ります。御理解と御協力のほ

どよろしくお願いいたします。 

最後になりますが、本年度も氏家 PTA 会長を中心と力強い役員の皆様とと

もに、子供たちのための PTA活動を進めて参ります。どうぞよろしくお願い

いたします。 


